

Treff in Schweinfurt

Unsere SHG veranstaltet ihren ersten Treff im neuen Jahr

am Donnerstag, 19.01.2006, 19.30 Uhr

im St. Kilian Pfarrzentrum,
Friedrich-Stein-Str. 30, Schweinfurt

Frau Roth von der Fa. Lilly stellt die neuen Pens vor und gibt Tipps zum Umgang mit Insulin.

Auf jeden Fall besteht wieder Gelegenheit zum Erfahrungsaustausch.

Erlebniscamp für Teens und Twens



**Erstes Erlebniscamp für
junge Menschen mit Diabetes**



06. bis 09. Juli 2006

Bad Segeberg

**changing
diabetes**



Novo Nordisk veranstaltet ein verlängertes Wochenende für über 1000 Teilnehmer zwischen 16 und 25 Jahren.

Neben Vorträgen und Seminaren haben sich die Veranstalter ein tolles Freizeitprogramm ausgedacht. Kurze Zusammenfassung:

Donnerstag, 06. Juli

Anreise bis 18.00 Uhr - Welcome Party

Freitag, 07. Juli

- Vorträge und Workshops,
- ab 18.00 Uhr Club Event mit bekanntem DJ

Samstag, 08. Juli

- Sport aktiv (oder passiv),
- ab 16.00 Uhr Wild Wild West: American Party mit BBQ, Live-Music, Electric Bullriding, Western Stunt Show u.a.
- dazwischen Karl-May-Spiele Bad Segeberg
- Kick off-Party mit open end

Sonntag, 09. Juli

- Celebrity D - Promis sprechen über ihr Leben mit Diabetes

Weitere Infos:

- Schlafen in 4-Personen-Zelten (bereits aufgestellt)
- Zeltverlosung am Schluss (jede 4. Person gewinnt ein Zelt)
- Teilnahmegebühr: 99 EUR, inclusive
 - An- und Abreise per Bahn oder Flugzeug
 - Verpflegung
 - alle Programmpunkte (auch Karl-May-Spiele, Music-Acts etc.)
- Diabetiker können ihren Partner mitbringen, soweit sie verheiratet sind

Noch mehr Infos auf **www.campd.de**

Anmeldekarten bei mir erhältlich.



INFO-Post Nr. 79

Dezember 2005



Noch Fragen?

Norbert Mohr
Bernroder Str. 25
97493 Bergheinfeld
Tel.: (0 97 21) 9 94 08
e-mail: Norbert.Mohr@t-online.de
Homepage: www.diabetiker-schweinfurt.de
V.i.S.d.P.

Auflage: 350

Weihnachtsfeier

27.11.05



Wie jedes Jahr am 1. Advent kamen fast 200 Gäste zu unserer vorweihnachtlichen Feier.

Nach der Eröffnung durch ein Trompetenquartett der Musikschule Schweinfurt führte Alfred



Büttner in seinem Korbtheater das Stück "Ein Schnabel voll Glück" auf. Fred, die Ente, suchte auf dem Weg zum Erwachsenwerden ihr Glück. Geschickt band er Kinder und Eltern in seine Dialoge und Lieder mit ein.



Der Nikolaus kam und richtete auf seinem Weg zum Mikrophon freundliche Worte insbesondere an die kleinen Kinder.

Auch für die Großen hatte er ein paar besinnliche Worte mitgebracht.



Julia las nun die Geschichte von der Zaubernuss, die, wenn man fest an ihre Wirkung glaubt, sowohl beim Schenkenden als auch beim Besenkten Glück und Zufriedenheit verursacht. Anschließend verteilte der Nikolaus über 60 Päckchen an alle kleinen und großen Diabetiker.



Auch die treuen Helfer, die jedes Jahr für Aufbau und Dekoration des Saales sorgen, erhielten ein kleines Präsent - ein Dankeschön an die Familien Helmerich, Weber und Saam.



Dank des reichlich gespendeten Kuchens klang der Nachmittag bei interessanten Gesprächen aus.



Allen Mitgliedern und Freunden unserer Selbsthilfegruppe wüsche ich Frohe Weihnachten, ein gutes Neues Jahr und immer eine gute Einstellung!

Ihr/euer

Robert Weber

